

01 **表紙** 油谷こどもミュージカル第21回定期公演
「不思議な夜がやって来た」

3月12日(日)、ラポールゆやで油谷こどもミュージカル第21回定期公演「不思議な夜がやって来た」が開催されました。

子どもたちは歌や踊りのほか、生き生きとした表情で演技を披露し、会場を訪れた多くの観客を魅了しました。



02-03 **ながとのニュース**

04-11 **特集1** ~人口減少に立ち向かい、
新たなステージへ導く予算~
令和5年度 施政方針・予算の概要

12 **特集2** 4月2日から4月8日は
発達障害啓発週間です

13-19 **知っちょこ PickUp**

20-27 **暮らしの知っちょこ**

28-29 **4月の予定表**

30 **知っちょこコラム**

31 **長門の人**

32 **裏表紙**

シティセールス推進班では地域のイベントなどを取材させていただきます。イベントや話題の人などの情報をお寄せください。

(☎: 0837-23-1117)

mail: koho@city.nagato.lg.jp

SNSで
情報発信中



▲ Facebook ▲ Instagram

お詫び

3月号の裏表紙に掲載した「尾崎真吾のみずぎャラリー」の詩に間違いがありました。訂正し、お詫び申し上げます。

(正) No.264 大泊港 (誤) No.264 王子山



2/20
(月)

ながとのニュース

家庭教育支援チーム「ふぁみ」が
文部科学大臣表彰を受け市長に報告

家庭教育支援チーム「ふぁみ」の活動「家庭教育出前講座」が、令和4年度優れた「早寝早起き朝ごはん」運動の推進にかかる文部科学大臣表彰を受け、江原市長に報告を行いました。

「ふぁみ」は、市内各小学校の就学時健診における子育て交流会の開催や、子育てに役立つ情報誌の発行などの活動を通して、市内で子育てをする親子に寄り添う活動を行っています。

2/24
(金)

~通の伝統をこれからも~

通小学校で通鯨唄引継ぎ式が開催

通地区で唄い継がれる市無形民俗文化財「通鯨唄」の引継ぎ式が通小学校で行われ、全校児童、通鯨唄保存会、保護者などが参加しました。

はじめに全校児童14人で鯨唄「祝え目出度」と「朝のめざめ」を披露しました。その後、6年生から引き継がれた法被と太鼓のバチを持って、2年生から5年生で「祝え目出度」を唄い、伝統を引き継ぎました。



2/27
(月)

～プロ自転車ロードレースの選手から学ぶ～

Sparkle Oita の選手と交流会

プロ自転車ロードレースチーム Sparkle Oita (スパークルおいた)の黒枝咲哉選手と住吉宏太選手が、日置小学校の6年生と交流しました。

はじめに自転車競技や自転車に乗る時のルールについて説明があり、その後、実際に自転車に乗ってスラロームコースを走ったり、レース対決を行ったりして交流を深めました。交流会を通じて、子どもたちは自転車競技の魅力を体感しました。



3/9
(木)

やまぐち長門ゆずきち ジンソーダの販売を開始

地域商社やまぐち株式会社とながと物産合同会社の包括連携協定の取組として、国分西日本株式会社と共同で開発した「やまぐち長門ゆずきちジンソーダ」の発表会が行われました。

「やまぐち長門ゆずきちジンソーダ」は長門ゆずきちの爽やかな酸味とジンの香りが特長のリキュールで、道の駅センザキッチンや県内のスーパーマーケットなどで買うことができます。

～高校生がレシピを開発～

イカとはなっこりーの パスタで地元産品をPR

道の駅センザキッチンで天津緑洋高校ボランティア部の生徒が、イカとはなっこりーを使ったパスタ 200 食を提供しました。

市の特産品を使って地元を盛り上げるために、生徒は昨年4月から準備に取りかかり、市内のレストラン Kitchen & Cafe nontaの協力のもと2種類のパスタのレシピを開発しました。生徒は道の駅を訪れたお客さんにパスタで長門の魅力をPRしました。

3/12
(日)



3/13
(月)

～中国地方初！ドローンと鉄道を 活用したリレー配送～ 買い物配送の実証実験を実施

道の駅センザキッチン・俵山間で、買い物配送の実証実験が行われました。ドローンと鉄道を活用してリレー配送するこの実証実験は、中国地方では初めての取組です。

道の駅で購入した鮮魚をJR仙崎駅から鉄道を使ってJR長門湯本駅まで運び、同駅からは、ドローンを活用して俵山温泉まで鮮魚を運びました。届いた魚は、すぐに調理され飲食店で提供されました。